

A Un Clic

Abril 20, 2016
Científicos colombianos elaboran un marcapasos más pequeño que un grano de arroz

A UN CLIC NACIONAL NOTICIAS SALUD

Abril 20, 2016
Sofía Vergara, entre las más bellas de la revista People

A UN CLIC ENTRETENIMIENTO

Abril 20, 2016
Por primera vez, un billete estadounidense tendrá la imagen de una mujer afroamericana

A UN CLIC INTERNACIONAL

Abril 20, 2016
Leonardo se inspiró en dos modelos para realizar la Gioconda, según experto

A UN CLIC INTERNACIONAL

Abril 19, 2016

En la URI de la fiscalía en Barranquilla fue restableció servicio de energía después de 36 horas de espera

ATLANTICO LOCALES

Abril 20, 2016 - 7:02 Pm -

Twitter WhatsApp



Archivo RCN Radio

La Unidad de Reacción Inmediata (URI) de la Fiscalía en Barranquilla, permaneció sin fluido eléctrico por más de 36 horas por problemas de funcionamiento desde la medianoche del lunes por falla de fluido eléctrico que ha afectado a varios sectores de la ciudad.

En el transcurso del día las denuncias y los actos urgentes por capturas y otros procedimientos se realizaron en locales de venta de minutos de celular y servicio de internet.

Solo en las horas de la tarde el servicio fue restablecido por una cuadrilla de electricaribe, quienes se demoraron en arreglar el daño por falta de unos repuestos para superar la anomalía en el sistema.

Twitter WhatsApp